PERIÓDICO

OVACIONES

PÁGINA

19

FECHA

8/5/25

SECCIÓN

LEGISLATIVO



"HAY LIBERTAD DE EXPRESIÓN", DICE

Descarta Claudia expropiar TV Azteca: "Que mejor pague sus impuestos

VÍCTOR MANUEL TORRES

Paco Ignacio Taibo II planteó "nacionalizar" la televisora "por razones de salud nacional"

a presidenta Claudia Sheinbaum calificó de "inviable" la propuesta que el titular del Fondo de Cultura Económica, Paco Ignacio Taibo II, planteó este domingo en el Consejo Nacional de Morena, en el sentido de "nacionalizar TV Azteca por razones de salud nacional".

Cabe señalar que este planteamiento se presentó en el contexto del rechazo que el dueño de la televisora, Ricardo Salinas Pliego, ha hecho de las reformas a la Lev de Telecomunicaciones enviada por el Poder Ejecutivo al Poder Legislativo para su revisión, discusión y aprobación.

Al respecto, la mandataria expresó: "Hay libertad de expresión y tanto Taibo como el dueño de TV Azteca dicen muchísimas cosas, pero esto no quiere decir que

estemos de acuerdo con lo que dice Taibo. No es la intención del gobierno de México lo que plantea ni mucho menos, pero hay libertad de expresión".

En ese sentido, criticó: "Escuchen ustedes (el contenido de) esta televisora: si nosotros pusiéramos el detector de mentiras a esa televisora, no acabaríamos en todas las mañaneras. Dicen mentira tras mentira, pero hay libertad de expresión. Lo que sí decimos es que pague sus impuestos, eso sí, pero hay libertad de expresión. Igual Taibo tiene todo el derecho a decir lo que piensa, y cualquiera tiene ese derecho, pero el gobierno de México no está pensando en nacionalizar ninguna televisora, pero no se puede estar de acuerdo en que haya libre expresión para unos y para otros no. O hay libre expresión o no hay libre expresión".

El domingo pasado, Taibo II propuso a Morena, partido en el gobierno, abrir el debate sobre una posible nacionalización de la llamada televisora del Ajusco, advirtiendo que no se trataba de una propuesta formal, sino de un "tema de conver-

Sin embargo, los comentarios ganaron



La televisora fue criticada por el morenismo.

espacio en las redes sociales, pues existe un debate público acerca de la Ley de Telecomunicaciones, a la que han llamado ley censura, y, además, tensión entre el dueño de la televisora, Ricardo Salinas Pliego, y el gobierno de México.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	10	8/5/25	I FGISLATIVO



Ricardo Monreal dijo que ese planteamiento es autoría de un "compañero militante", pero no coincide con él; "es extremo".

Lo que Taibo II expresó el domingo ante su partido fue: "Cada vez que tengo que poner mis pagos de Hacienda, el hígado se me retuerce cuando pienso que hay, y voy a tratar de usar adjetivos suaves contra mi costumbre, empresarios que se niegan a hacer su cobro obligatorio, que transan a la nación, mientras que los ciudadanos cumplimos rigurosamente. Yo me pregunto, ¿por qué el partido no está discutiendo medidas como la nacionalización por razones de salud nacional del canal 13 de televisión? No es que lo proponga, es que tenemos que conversar todos estos temas".

La respuesta del millonario empresario televisivo fue virulenta. En su cuenta personal de X publicó sobre Taibo II: "Díganme la verdad, ¿qué esperaban que dijera un puerco, pervertidor de menores, con esa cara y en un lugar rodeado de delincuentes que viven a costa de los mexicanos sin saciar su codicia? ¿Acaso les parece extraño? Si no se tientan el corazón para resolver el desabasto de medicinas para los niños enfermos de cáncer, menos para robar".

Cabe señalar que la propuesta "no formal" de Taibo II no tuvo buena recepción en el seno de la bancada morenista en la Cámara de Diputados. Al respecto, el coordinador de los legisladores guindas, Ricardo Monreal, sostuvo que ese planteamiento es autoría de un "compañero militante", pero no coincide con él, "porque es extremo".